
平成 25年第 2回教育委員会定例会会議録 

 

１ 日時場所  平成 25 年 2 月 27 日（水）午前 9 時 30 分より 

  湯沢町役場 3 階 議会第二会議室 

 

２ 出 席 者 

委 員：池田博子委員長、角谷髙志委員、北原雄一委員、南雲敬一委員、清水道夫教育長 

説明員：宮下義規教育課長、種村公夫管理指導主事、南雲剛学校教育班長 

 

３ 開 会 

  午前 9 時 30 分 

 

４ 議事録署名委員、日程の承認 

  平成 25 年第 2 回教育委員会の議事録署名委員、議案 1 号、2 号、7 号を非公開とすること、

日程及び議事順序を承認した。 

 

５ 議案審議 

 

議案第 1号 区域外就学の承認について【非公開】 

 事務局から、区域外就学対象者について説明があり、審議の結果、全員異議なく原案どお

り承認した。 

 

議案第 2号 学区外就学の承認について【非公開】 

 事務局から、学区外就学対象者について説明があり、審議の結果、全員異議なく原案どお

り承認した。 

 

議案第 3号 湯沢町学校統合等記念事業補助金交付要綱の制定について 

 事務局から、湯沢町学校統合等記念事業補助金交付要綱の制定について説明があり、審議

の結果、全員異議なく原案どおり承認した。なお、次のとおり質疑、意見等があった。 

 

北原委員 学校ごとの金額の審査はどのようにするか。 

学校教育班長 予算要望の段階で査定済みである。でこぼこが出ないようにしたい。 

南雲委員 食糧費は補助対象でないようだが、懇親会の予定はあるか。 

学校教育班長 記念式典後に謝恩会のような形で行うことが慣例らしい。会費制などで

開催してもらう。 

南雲委員 校舎内での飲食は恐らくできないのでは。 

管理指導主事 私の知る限りここ 20 年ぐらいはそういうことは行われていない。 



角谷委員 閉校記念品については各学校で独自に考えるのか。 

学校教育班長 実行委員会や校長先生が調整するようになる。 

 

議案第 4 号 湯沢町教育委員会事務局教育行政に係る相談に関する事務を行う職員の指定

に関する規程の制定について 

 事務局から、湯沢町教育委員会事務局教育行政に係る相談に関する事務を行う職員の指定

に関する規程の制定について説明があり、審議の結果、全員異議なく原案どおり承認した。 

 

議案第 5号 湯沢町教育財産等管理規則の一部を改正する規則の制定について 

 事務局から、湯沢町教育財産等管理規則の一部を改正する規則の制定について説明があり、

審議の結果、全員異議なく原案どおり承認した。なお、次のとおり質疑、意見等があった。 

 

委員長 発電した電力を学校敷地内で使用して残りを売電するのか。 

学校教育班長 事業者が売電目的で発電施設を設置し、町は建物使用料をもらうような

協定を結ぶことになるだろう。 

南雲委員 県からの補助も来ているということか。 

学校教育班長 補助金は事業者に交付されるものと思う。建物の使用料については高額

ではないと予想されるが、発電のために建物の屋根雪を事業者が処理す

るとなれば大きなメリットになる。 

 

議案第 6号 湯沢町教育財産事務取扱規則の一部を改正する規則の制定について 

 事務局から、湯沢町教育財産事務取扱規則の一部を改正する規則の制定について説明があ

り、審議の結果、全員異議なく原案どおり承認した。 

 

議案第 7号 就学免除の承認について【非公開】 

 事務局から、就学免除の承認について説明があり、審議の結果、全員異議なく原案どおり

承認した。 

 

議案第 8号 湯沢中学校新制服の決定について 

 事務局から、湯沢中学校新制服の決定について説明があり、審議の結果、全員異議なく原

案どおり承認した。 

 

６ 報告連絡事項 

 （１）統合「湯沢小学校」の新しい校歌について 

 （２）いじめ防止対策基本法案（仮称）の骨子案について 

 （３）湯沢学園のスケジュールについて 

 

 



７ その他 

 ・4月委員会開催日程について 

    4月 25日に開催する。 

 

８ 閉 会 

  午前 10 時 50 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      以上の会議録が相違ないことを確認してここに署名する。 

  

  

        平成２５年３月２２日 

  

               湯沢町教育委員会委員長  池 田 博 子 

  

               署  名  委  員  北 原 雄 一 

 


